

Cuba et le Lesotho signent des accords de coopération dans le domaine de la santé



La Havane, 7 juin, (RHC).- Le ministre de la Santé du Royaume du Lesotho Nkaku Kabi et l'ambassadeur de Cuba dans ce pays africain, Rodolfo Benítez, ont signé deux accords de coopération dans le domaine de la santé.

Conformément aux accords signés, Cuba augmentera de 33 spécialistes la brigade médicale qui prête ses services au Lesotho.

Ce nouveau groupe formé de généralistes, de dentistes et de techniciens doit se rendre dans ce pays africain dans les semaines à venir.

Le ministre a signalé que le système de santé cubain figure parmi les meilleurs du monde et il a expliqué que durant sa visite à Cuba l'année dernière il avait pu constater que les médecins cubains mettent le cœur au traitement des patients.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192853-cuba-et-le-lesotho-signent-des-accords-de-cooperation-dans-le-domaine-de-la-sante>



Radio Habana Cuba